
法友倶楽部 第３回広報委員会議事録 

文責：片岡 

 

日時：令和６年７月２２日１２時～ 

場所：Zoomを用いたウェブ会議 

出席者：石坂委員，魚住委員，大原委員，片岡，小林委員，田中委員，松井委

員，宮﨑委員長（五十音順） 

 

第１．かわら版９号について 

・石坂委員より，次のとおり進捗が報告された。 

①本日１２時で再校原稿が確定した。原稿は耕文社に共有済み。 

②発行部数は，レターケースの増加数も考慮し，３８５０部とした。７月３

１日１４時～投函予定。 

 

第２．かわら版１０号について 

・宮﨑委員長より，次のとおり報告があった。 

 ①編集長は，６６期の永井会員に打診予定。 

 ②何か企画ものを織り込まなければ，ページ数が足りないと思われるので，

検討する。 

 

第３．令和７年３月に発行予定の「法友」について 

・田中委員から，次のとおり意見が述べられた。 

① 編集長は通例では川本先生となる予定だが、編集長は政策部分に注力す

るため、政策以外の部分は副編集長が取りまとめることになっている。 

② 副編集長の決定が年明け近くになると、時間的にタイトになるため、早

めに副編集長を決めていただき、可能なところから準備を進めていただ

く方が望ましい。 

③ 昨年は、１０年毎の振り返り記事は執筆依頼先が決まっているため、年

内締め切りとして収集し、年明け以降の作業負担を軽減することができ

た。 

④ 副編集長はここ数年、私が担当させていただいていたが、今年度は HP

の対応をさせていただいている関係で、６６期の中島会員から副編集長

をお引き受けいただける話はお聞きしている。ただ，中島会員は他に担

当する役割も多いため，委員長において適切にご判断をいただきたい。 

・宮﨑委員長から，次のとおり意見が述べられた。 

 ①副編集長の候補については，かわら版１０号と重複しないように，川本会



員と調整のうえ，秋ごろには選任することとする。 

 

第４．座談会企画について 

・宮﨑委員長から，次のとおり報告があった。 

 ①２０～３０期代のコアになるメンバー４～５人と，それを囲む会員（１０

期ごと）での座談会を考えていた。 

 ②しかし，前回の幹事会で，井﨑幹事長から同様の企画の提案があったた

め，座談会企画については，練り直しているところである。 

 

第５．法友倶楽部ホームページについて 

・田中委員から，次のとおり報告があった。 

（１）新入会員のアカウント発行作業について 

現況確認のうえ、対応未了の会員について委託先業者にアカウント発行

を依頼した。 

（２）会員紹介ページの新規掲載について 

  ①新入会員向けの，情報提供をお願いするお知らせ文書を作成した。 

  ←委員有志で改訂することとなった。改訂後，宮﨑委員長が本日の幹事会

で報告予定。 

  ②今後も，新入会員あるいは中途入会者が出るたびに，お知らせを渡し

て，情報提供をお願いしたいと考えている。 

  ③新規掲載作業について、前年度広報委員長の辻村会員から，管理会社に

依頼せずとも，こちらで更新することもできるとの引き継ぎを受けてい

るので、検証してみたいと考えている。 

（３）会員紹介ページの更新今後のホームページの更新について 

  ①更新情報は、随時、把握していく必要がある。 

②上記（１）・（２）の作業を優先しつつ、更新作業のフォローを検討して

いきたい。 

 

第６．次回日程 

令和６年８月２６日（月）１７時～（会館のみ）＋暑気払い 

 

暑気払いに参加を希望する委員は，７月３１日までに田中委員作成のちょー

助（令和６年７月１６日１５時４０分ころ，田中委員が広報委員会メーリング

リストに投稿）に入力する。 

以  上 


